

## L'ESAT Sainte-Agnès participe à l'édition 2017 de Sport2Job

Par [ESAT Sainte Agnès](#) le 4 mai 2017



Les ouvriers de l'ESAT Sainte Agnès ont répondu présents avec un grand plaisir pour cette 3ème édition de Sport2Job, qui est un événement alliant sport et handicap au service de l'emploi. La première journée s'est tenue jeudi 30 mars 2017 à Autrans.

L'ESAT Sainte Agnès a été sollicité par Talentéo, premier blog emploi et handicap de France, afin de participer à la 3ème édition de Sport2Job, parrainée par le Ministère du Travail, de l'Emploi, de la Formation professionnelle et du Dialogue social et l'Agefiph.

Sport2Job, qu'est-ce que c'est ? Il s'agit d'un challenge interentreprises qui s'effectue sur six rencontres, de mars à novembre 2017 (3 sportives et 3 autres concernant l'emploi ou d'autres activités comme la cuisine par exemple). La première journée s'est tenue le jeudi 30 mars 2017 au Centre sportif nordique d'Autrans. Différentes activités ont animé la journée : biathlon, joëlette, course à pied, tir à la carabine, handbike, course d'orientation, etc.

Ici, le sport est un support qui permet aux salariés des entreprises du « milieu ordinaire » de travail et celles du secteur protégé de se rencontrer et d'échanger tout au long de ces journées. C'est avec un grand plaisir que les ouvriers de l'ESAT Sainte Agnès ont répondu présents à cet événement qui allie sport et handicap au service de l'emploi. Deux ouvriers de chaque pôle (Sous-traitance industrielle / Service Espace Nature / Blanchisserie), ayant comme projet professionnel de découvrir le milieu ordinaire de travail y participent.

Les ouvriers ont chacun intégré une des six équipes présentes : le CEA, ESRF, Institut Laue-Langevin, General Electric, ST Microelectronics et Schneider Electric. Vous trouverez, ci-après, le lien d'une vidéo réalisée par HandiSport TV, retraçant la première journée du challenge avec l'équipe de ST Microelectronics, dont faisait partie Sylvain PETRIER, ouvrier de restauration au pôle SEN de l'ESAT. (<https://www.youtube.com/watch?v=ll45mLH9ikA>)

Ce projet permet aux ouvriers d'échanger sur leur activité professionnelle et parfois peut déboucher sur des propositions de stage en entreprise. En effet, Sport2Job donne la possibilité aux ouvriers de l'ESAT de créer du lien et un réseau avec les salariés des entreprises dans un autre cadre, moins formel que le cadre habituel. Sport2Job est donc un outil de sensibilisation remarquable. En effet, tous les participants à ce projet (collaborateurs d'entreprises, candidats, associations sportives, structure d'accompagnement à l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap) ont le même objectif qui est de faire changer le regard sur le handicap.

Audio Lutte contre les discriminations Personnes handicapées Territoire Vercors

412 lectures

Avec le soutien de



Ce dispositif est cofinancé par le Fonds social européen dans le cadre du programme opérationnel national « Emploi et Inclusion » 2014-2020

### Calendrier des actions



« Préc.

décembre 2017

Suiv. »

l	m	m	j	v	s	d
27	28	29	30	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

### PROCHAINES ACTIONS

[Découverte des métiers, programme des rencontres 2e semestre 2017](#)

22/12/2017 - 09:00

[Espace Isérois vers l'Emploi - Saint-Egrève](#)

08/01/2018 - 14:30

[Information collective sur les recrutements à Travail et Partage](#)

09/01/2018 - 09:30

[Espace Isérois Vers l'Emploi St-Martin-d'Hères - Action "En mouvement vers l'emploi" -](#)

12/01/2018 - 09:00

[Info Collective : EIVE InterAction, construire un plan d'action vers l'emploi avec l'entreprise - Vizille](#)

15/01/2018 - 13:30